
& Ш Ц  3 - н с и ѵ ш г т м .

Л Е Н И Н А
Орган Первоуральского городского комитета Коммунистической 

партии Советского Союза и городского Совета депутатов трудящихся

25-й год издания

ПЯТНИЦА

7
ОКТЯБРЯ 1955 г.

№ 120 (5 .067).

Газета выходит 
три раза в неделю

Цена 15 коп.

Полнее осуществлять режим экономии
„Сэкономить от удельных норм 1955 года 700 тонн металла, 

3.400 тонн условного топлива и 1.360 тысяч киловатт-часов элек
троэнергии".

(И з социалистических обязательств трудящихся Первоуральска аа  1955 год).

Экономить во всем
Грандиозные задачи дальнейшего развития 

всех отраслей народного хозяйства настоятельно 
rV.j-ебуют от советских лю дей максимальной эконо

мии государственных средств, сырья, топлива, 
электроэнергии и других материальных ценностей.

Понимая это, коллективы многих промыш
ленных предприятий города по-хозяйски, с  тол
ком и пользой расходую т каж дую  народную ко
пейку, каждый килограмм металла, руды и топ
лива, каждый киловатт электроэнергии. Режим  
экономии, как метод социалистического хозяйст
вования, охватил широкие массы т р у д я щ и х с я ,  
стал кровным делом многих рабочих и работниц, 
является непреложным законом большинства хо 
зяйственных руководителей.

Труженики Первоуральска, направляя все свои 
творческие усилия на полное и рациональное ис
пользование производственных ресурсов, бережли
вое и расчетливое ведение хозяйства, приняли на 
1955 год серьезные социалистические обязатель
ства. Они дали слово сэкономить в текущем году  
не м енее 700 тонн металла, 3.400 тонн условного 
топлива и 1.360 тысяч киловатт-часов электро
энергии. ,

Итоги восьмимесячной деятельности коллекти
вов предприятий союзной промышленности пока
зывают, что первоуральцы неплохо справляются 
с рядом своих обязательств, крепко дер ж ат свое 
слово. З а  это время промышленность города 
сэкономила 686 тонн металла и более 2 миллио
нов киловатт-часов электроэнергии.

Такие предприятия, как Новотрубный и Ста
ротрубный заводы , не только экономят металл и 
электроэнергию, но рачительно расходую т топли
во. В публикуемой сегодня корреспонденции на
шего рабкора тов. Чемеринского рассказывается, 
как труженики второго цеха Новотрубного заво
д а  борются за  экономию металла, инструмента, 
топлива. Характерно, что здесь соревнование за  
экономию идет в тесной борьбе за  повышение 
производительности труда, за  дальнейший техни
ческий прогресс.

Много топлива, электроэнергии и других м а
териалов сэкономили трудящ иеся Динасового за 
вода и Первоуральского рудоуправления. На со 
стоявшемся недавно совещании энергетиков горо
д а  энергетик горного цеха рудоуправления тов.

Володин приводил многочисленные примеры того, 
как ,и за  счет него труженики Магнитки экономят 
сотни киловатт-часов электрической и другой  
энергии. Там этому дел у уделяется первоочеред
ное внимание.

Но у  н ас  плохо выполняется обязательство 
по экономии топлива. З а  8 м есяцев топлива сэко
номлено только 545 тонн. Здесь первоуральцев, 
что назы вается, подвел и тянет назад  коллектив 
Хрсмпикового завода. Вместо экономии он допу
стил перерасход 1.105 тонн топлива. Государству 
нанесен большой материальный и денежный  
ущ ерб.

Есть и такие предприятия, где на первый 
взгляд неплохо обстоит дел о с экономией, но за  
средними цифрами там скрывается много фактов 
и случаев бесхозяйственного ведения производ
ства. На некоторых станах, отделах и переделах  
ряда цехов того ж е Новотрубного завода имеют 
место перерасход металла, топлива, электроэнер
гии и других материалов, снижается сортность 
продукции, допускается брак, непроизводитель
ные затраты и излишества в содержании штатов.

Д о  конца года осталось м енее трех месяцев. 
Чтобы с честью выполнить социалистические обя
зательства по экономии м еталла, топлива, элек
троэнергии, материалов, сырья и денежных 
средств, занять первенство в соревновании с ка- 
менскуральцами необходимо усилить внимание к 
вопросам бережливости на в сех  наших больших 
и малых предприятиях, в каж дом  цехе, участке, 
переделе. Реж им  экономии, как главный метод 
социалистического хозяйствования, долж ен стать 
непреложным законом каж дого нашего хозяйст
венного руководителя.

В борьбе за  улучшение финансово-экономиче
ских показателей большая роль принадлежит 
партийным, профсоюзным и комсомольским ор
ганизациям. Их долг — покончить с безразлич
ным отношением некоторых наших хозяйственни
ков к фактам бесхозяйственности и расточитель
ства, воспитывать наших лю дей в духе бережли
вого отношения к социалистической собствен
ности.

Экономить во всем и всю ду, решительно бо
роться с проявлениями бесхозяйственности и 
расточительства — такова важнейшая задача  
каж дого первоуральца.

По предложениям новаторов
Коллектив трудящихся цеха 

Л? 2 Новотрубного завода проде
лал значительную работу по 
внедрению новой техники. А это, 
в свою очередь, значительно 
улучшило экономические показа
тели цеха. Так, например, пере
ход на новый способ изготовле
ния баллонов методом обкатки 
экономит свыше пяти процентов 
металла, почти в тридцать раз 
уменьшает расход ковочного ин
струмента.

Новый способ изготовления 
баллонов упразднил такие опера
ции, как заварку и заштамповку. 
За этот счет экономится много 
мазута —  очень дорогостоящего 
топлива. Кроме этого, 
гельность возросла в 2— 2,5 ра
за, а труд рабочего значительно 
облегчен.

Внедрение предложений нова
тора производства тов. Готесмана, 
направленных на экономию ме
талла, сберегут стране десятки 
тысяч рублей.

Нарезной инструмент (метчи
ки и лопатки) являлся самым

узким местом в цехе. Благодаря 
усовершенствованию технологии 
термической обработки метчиков 
работниками нашего цеха совме
стно со Свердловским инструмен
тальным заводом, мы добились 
уменьшения расхода инструмента 
более, чем в два раза. Предложе
ние коммуниста тов. Абазова об 
использовании для прорезки бал
лонов четырех первых метчиков 
сократило расход этого инстру
мента в 4— о раз и значительно 
уменьшило брак.

Введение новой технологии гоф
рирования шаровых баллонов по 
предложению тг. Долгова и Ва
сильева дает экономию ацетиле- 

производи- на н кислорода, примерно, на 25 
процентов, прп увеличении про
изводительности в три раза.

Коллектив цеха не успокаи
вается на достигнутом и продол
жает работать в направлении 
дальнейшего внедрения меро
приятий, обеспечивающих эконо
мию металла, инструмента, топлв 
ва н электроэнергии.

С. ЧЕМ ЕРИ НСКИИ.

Б О Л Ь Ш Е  И З Д Е Л И Й
И З  С Э К О Н О М Л Е Н Н Ы Х  

М А Т Е Р И А Л О В

Борьбу за повышение произ
водительности труда коллектив 

I Первоуральской швейной фабри
ки умело сочетает с улучшени- 

I ем экономических показателей, 
j Достаточно сказать, что только 
за истекшие восемь месяцев 

■швейники сэкономили различных 
материалов на сумму 362 тыся
чи рублей.

Такой значительной экономии 
і материалов швейники добнвают- 
I ся за счет рационального раскла
да и раскроя. Только на этой оле- 

I рацпи государству сэкономлено 
1 4.900 метров. Общая же эконо- 
' мня материн за восемь месяцев 
'составила 7.900 метро®.

Но у нас есть еще резервы и 
возможности значительно повы
сить суммы сэкономленных 
средств. Надо изыскивать п пу
скать их в действие, давать 
больше стране швейных изделий 
из сэкономленных материалов.

М. ЕЛЬЦИН.

Ж ирнова В. Н., 
С. М., Демаии- 
Калинина А. В.,
КПСС утвержден

Состоялся первый пленум горкома КПСС. Пленум избрал се
кретарей горкома, бюро и утвердил заведующих отделами горкома 
•партии.

Первым секретарем горкома КПСС избран тов. Жирнов В. Н., 
секретарями горкома партии —  тт. Леонтьев А. И., Бранчу
кова Е. Ф.

Бюро горкома КПСС избрано в составе: тт.
Леонтьева А. И., Бранчуковой ІГ.. Ф ., ; Чиркова 
на А. И., Данилова Ф. А., Нарбутовских Ю. В.,
Маркова Д. А. Заведующим орготделом горкома 

тов. Демакин А. И., отделом пропаганды и агитации —  тов. Т и 
мошин А. Ф., промышленно-транспортным —  тов. Падерин П. А., 
административно-торговых и финансовых органов —  тов. Я гут 
кин  В. Г. Редактором газеты «Под знаменам Ленина» утвержден 
тов. Кордкжов Н. А.

На первом организационном совещании ревизионной комиссии 
председателем избран тов. Легиов А. П.

Прибытие в Москву Министра 
иностранных дел Канады 
г-на Лестера Б, Пирсона

По приглашению Советского' ромной страны. Мы также на-
правительства в Москву 5 октяб
ря прибыл Министр иностранных 
дел Канады г-н Лестер Б. Пирсон 

супругой. Г-на Л. Б. Пирсона 
сопровождают заместитель Мини
стра торговли М. У. Шарп, заме
ститель Министра иностранных 
дел Б. Холмс, начальник отдела 
печати Министерства иностран
ных дел Р. Даян, советники 

Игнатьев, Р. Крело.’

На Внуковском аэродроме, ко
торый был украшен государст 
венными флагами Канады и 
СССР, г-на Л. Б. Пирсона ветре 
чали: Первый заместитель Пред
седателя Совета Министров СССР 
и Министр Иностранных Дел 
СССР В. М. Молотов, Министр 
внешней торговли СССР П. Г. 
Кабанов, Министр рудной про
мышленности СССР А. А. Пшков, 
Министр лесной промышленности 
СССР Г. М. Орлов, заместитель 
Министра Иностранных Дел СССР 
В. А. Зорин, заместитель Мини
стра колхозов СССР В. С. Каль- 
ченко, заместитель Министра 
культура- СССР В. Н. Сурин, 
Чрезвычайный п Полномочный 
Посол Советского Союза в Канаде 
Г. С. Чуваіпн, член коллегии 
МПД СССР Л. Ф. Ильичев, заве
дующий 2-м Европейским отделом 
МПД СССР В. Я. Ерофеев, заме
ститель председателя исполкома 
Моссовета Н. П. Бобровников, 
и. о. заведующего Протокольным 
отделом МИД СССР И. Н. Яку
шин.

Г-на Л. Б. Пирсона встречали 
также Чрезвычайный и Полно
мочный посол Канады в СССР 
Б. К. Уоткинс и сотрудники по
сольства, главы ряда дипломати
ческих представительств, аккре
дитованные в Москве, 'советские 
и иностранные журналисты.

По прибытию г-н Л. Б. Пирсон 
сделал перед микрофоном следую
щее заявление:

—  Прежде всего разрешите 
мне выразить удовольствие по по
воду пребывания и мою искрен
нюю благодарность за весьма сер
дечный прием, оказанный нам но 
прибытии.

Г-жа Пирсон н я глубоко це
ним возможность побывать в 
Москве и других местах этой ог-

деемся ознакомиться с жизнью и 
работой народов Советского Сою
за, которые дважды были наши
ми доблестными союзниками во 
время двух мировых войн и ко
торым известны лучше, чем мно
гим другим народам, жестокость, 
опустошение н трагедии войны. 
Я также надеюсь, что смогу 
встретиться с советскими руково
дителями и обменяться млениями 
по международным вопросам. На
деюсь, что это нам поможет луч
ше понять друг друга.

В евоей международной поли
тике мое правительство при ак
тивной поддержке канадского на
рода настойчиво стремится к 
установлению во всем мире мира 
и справедливости, свободы и бла
гополучия для всех народов. Это 
наша единственная и сокровен
ная цель. Но преследование а 
осуществление этих целей тре
бует не только активного сотруд
ничества правительств, но также 
лучшего взаимопонимания между 
народами. Более близкое знаком
ство путем обмена мыслей, взгля
дов и взаимных визитов значи
тельно помогло бы в этом отно
шении.

Существуют особые причины, 
в силу которых подобное сотруд
ничество н взаимопонимание 
между народами Советского Сою
за н Еанады особенно желатель
ны. Мы являемся соседями через 
Северный полюс. Хотя численно 
вы значительно превосходите нас, 
у нас существуют общие пробле
мы, связанные с обширными про
странствами, разнообразными су
ровыми условиями и климатом, 
размерами и характером наших 
естественных богатств и острой 
необходимостью их мирного раз
вития в интересах народа. Имен
но поэтому мне кажется важным, 
чтобы мы ближе узнали друг 
друга. Эго нам поможет совмест
но работать для предотвращения 
войны.

—  Я искренне надеюсь, —  
заявил г-н Л. Б. Пирсон, —  что 
кой настоящий впзпт послужит 
некоторым вкладом для достиже
ния этой великой цели между
народного мира и справедливо
сти.

(ТАСС).

8 октября, в 2 часа дня. в помещении горкома ВЛКСМ  созы
вается совещание молодых художников города по вопросу подго
товки городской выставки изобразительного и прикладного твор
чества.

На совещ ание приглашаются все желающ ие принять участие
в выставке.

Отдел пропаганды и агитации ГК ВЛКСМ.
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Ленинград. В этом году на 
заводе подъемнотранспортного 
■оборудования имени С. М. Ки
рова производственниками вне
сено 500 рационализаторских 
предложений. Из них 208 внед
рены в производство. Это дало  
более миллиона рублей эконо
мии. Среди лучших изобрета
телей —  бывший слесарь-сбор
щик В. А. Ильин, окончивший 
в прошлом году без отрыва ог 
■производства машиностроитель
ный техникум. Решением пре
зидиума Облпрофсовета тов. 
Ильину присуждено звание 
«Лучший рационализатор" горо
да  Ленинграда».

На снимке: рационализатор
завода тов. В. А. Ильин.

ПО СТРАНИЦАМ ЖУРНАЛОВ

И ЖИ З Н Ь
и
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Вышел в свет журнал «Пар

тийная жизнь» № 17. Передовая 
статья «Выше уровень партий
ного просвещения» посвящена 
началу учебного года в системе 
партийного просвещения. В ней 
указываются недостатки в деле 
политического просвещения ком
мунистов, намечены пути их 
устранения. Главный недостаток 
заключается в том, что пропаганда 
(все еще слабо связана с жизнью 
и зачастую ноют академический, 
просветительский характер. Отор
ванность от практики приводит 
к тому, что выступления пропа
гандистов нередко лишены бое
вого наступательного характера.

Статья указывает, что успех 
всей работы по политическому 
просвещению коммунистов в ог
ромной степени зависит от соста
ва пропагандистов, от их идейно- 
теоретического уровня и методи
ческого мастерства. Приводятся 
слова В. II. Ленина о том, что 
для того, чтобы стать Настоящим 
пропагандистом, «надо порядочно 
поучиться и понабрать опыта... 
таких людей надо специализиро
вать, занимать их целиком и бе
речь сугубо».

В номере напечатана статья се
кретаря Ростовского обкома ЕПСС 
Н. Еиеелава «Чему учат итоги 
сельскохозяйственного года».

«Организаторскую работу —  в 
центр внимания» —  так назы
ваются материалы с собраний 
партийного актива и пленумов 
партийных, комитетов.

Публикуются статьи на теку
щие темы «Специалист в колхо
зе» и «За более глубокую пар
тийную информацию».

Ценные материалы даны в по
мощь пропагандисту и агитатору. 
Это статья «Советы рабочих де
путатов в 1905 году —  револю
ционное творчество масс» и при
мерная тематика лекций в систе
ме партийного просвещения.

В номере опубликованы также 
письма и корреспонденции чита
телей, материалы из журналов и 
газет . братских партий.

Первый день учебы в системе 
партийного просвещения

★ ★

Содержательный рассказ
В хорошо оборудованной ком

нате клуба Хромпикового завода 
в первый день занятий собра
лись слушатели кружка по изу
чению истории партии второго 
года обучения. Пропагандист тов. 
Бурбулис, после решения неко
торых организационных вопросов 
я  ознакомления сівоих слушате
лей с учебным планом и порядком 
занятий, приступил к рассказу 
содержания двух первых разде
ле® темы «Партия большевиков в 
период иностранной военной ин
тервенции и гражданской вой
ны».

Обстановка в стране после со
вершения Великой Октябрьской 
социалистической революции бы
ла чрезвычайно тяжелой, —  так 
начал свой рассказ тов. Бурбу
лис.—Врасти злорадствовали. Им
периалисты Антанты группиро
вали контрреволюционные силы, 
чтобы задушить только что рож
денную страну Советов. Враги 
шли на это черное дело и были 
убеждены в непрочности Совет
ской власти и не сомневались в 
неизбежности ее падения.

Дальше пропагандист расска
зывает споим слушателям, как
группировались контрреволюци
онные силы в нашей стране и 
интервенты за рубежом, показы
вает на карте места высадки

войск и начало наступления вра
гов на молодую республику, объ
ясняет тяжелое положение в 
стране Советов, образно показы
вает руководящую роль больше
вистской партии в  деле мобили
зации сил для разгрома врагов 
революции.

Рассказ тов. Бурбулиса продол
жался в течение полутора часов. 
В своем рассказе он содержатель
но изложил ответы на все пять 
поставленных вопросов.

Надо отметить, что доходчивым 
и содержательным рассказ пропа
гандиста может бьгть при усло
вии хорошего знания изучаемого 
материала, в данном случае не 
только восьмой главы Ераіткого 
курса истории партии, но и  пер
воисточников. Тов. Бурбулис к 
занятиям был подготовлен хоро
шо, это и позволило ему свобод
но и хорошо изложить материал.

Положительным фактором про
пагандиста является методиче
ская сторона. Тов. Бурбулис про
пагандистом работает продолжи
тельное время. За это время он 
сумел приобрести хороший наівык, 
овладел в совершенстве методиче
ским мастерством, а главное по
любил благородное дело —  во
спитание коммунистов на идеях 
марксизма - ленинизма.

А. ТИМ ОШ ИН.

В кружке по изучению 
биографии В. И. Ленина

Еоммувисту баллонного цеха 
Новотрубного завода тов. Абазову 
поручили вести в своем цехе кру
жок по изучению биографии 
Владимира Ильича Ленина. Еще 
задолго до занятий он ознакомил
ся со слушателями, некоторым по
мог достать учебники,

В понедельник коммунисты и 
комсомольцы собрались на пер
вое занятие. Из шестнадцати 
кружковцев присутствовали 11 
человек. Остальные не пришли 
по уважительным причинам.

Первый час нового учебного 
года был посвлцен организацион
ным вопросам. Пропагандист’, оз
накомил собравшихся с учебным 
планом, рассказал, как будет 
строить занятие, каковы его тре
бования к слушателям. Некото
рые из кружковцев работают по

сменно, поэтому тут же догово
рились о дополнительном занятии 
по четвергам для тех, кто не 
сможет присутствовать в поне
дельник. Избрали старосту.

А во второй половине занятий 
тов. Абазов просто, доходчиво 
рассказал о детских и юношеских 
годах Ульянова-Ленина, о семье, 
в которой он рос и воспитывал
ся, учебе в университете, знаком
стве с марксистской литературой 
в кружке Федосеева, участии в 
работе кружка самарских марк
систов. С особенной силой пропа
гандист подчеркнул жажду Вла
димира Ильича к знаниям, стрем
ление серьезно изучать любой 
предмет.

Первое занятие кружка прошло 
организованно.

За технический прогресс j

С м е л о е  внедрять в строительство  
сборный железобетон

Имеются недостатки
На Отаротрубном заводе в пер- > истории партии первого года обу- 

вый день нового учебного года ! чекия, где пропагандистом то®, 
в системе партийного просвеще- і Козловский. Приступил к работе ! 
ния для слушателей семинара по j кружок по изучению биографии j 
политической экономии и круж- j В. И. Ленина, который ведет тов. ! 
ка текущей политики состоялась ; Мендельсон, 
лекция. «Развитие тяжелой ин- і 
дустрии —  генеральная линия 
Коммунистической партии Совет
ского Союза» прочел тов. Мало- 
феев. В этот же день прошли за
нятия в кружке по изучению

Первоуральское управление 
треста Уралтяжтрубстрой уделя
ет большое внимание выработке 
железобетонных изделий, из года 
в год повышая удельный вес 
сборных конструкций в строи
тельстве. Достаточно сказать, 
что если в 1954 году на один 
миллион рублей капиталовложе
нии приходился 81 кубометр 
сборного железобетона, то за 8 
месяцев текущего года его уже 
применялось 145 кубометров.

Известно, что жилищное и 
культурно-бытовое строительство 
более легче поддается унифика
ции конструкций. Поэтому здесь 
сборный железобетон внедряет
ся особенно широко. Например, 
на строительстве домов в 14 и 
15 кварталах применяются толь
ко сборные железобетонные пере
крытия, лестничные марши, кар
низы, перемычки, балконы.

Впервые в текущем году на 
стройке началось внедрение сбор
ных бетонных блоков для стен 
подвалов по стандартам, утверж
денным'Комитетом по делам строи
тельства. Чортеяги на фундамен
ты дома № . 2 в монолитном бето
не строители получили от Но
вотрубного завода. Силами уп
равления фундаменты дома были 
перепроектированы на сборные.

Такие блоки изготовляются на 
заіводе сборного железобетона и в 
готовом виде завозятся на строи
тельный участок. Один авто
мобильный жран за день может 
уложить 40 блоков. На монтаж их 
потребуется лишь 4 человека, в 
то время как на укладке моно
литного бетона потребовалось бы 
16— 20 человек.

На строительстве домов №№» 
2, 4 и 13 решено приямки для 
освещения подвального этажа 
сделать из сборного железобетона. 
Из сборного железобетона будут 
санузлы, а дымовые трубы —  из 
жароупорного бетона. Ограда 14 
и 15 кварталов протяженностью 
340 метров целиком будет выпол
нена из сборных железобетонных 
решеток, столбов я  цоколей.

Завод железобетонных изделий 
уже изготовил опытные образцы, 
а строители готовы приступить 
к монтажу крупных камней до 
4,5 тонны. Но неуместную мед
лительность с выдачей техниче
ской документации и финансиро
ванием первого крупноблочного 
дома проявляет дирекция Ново
трубного завода. Кстати сказать,

его она не внесла даже в задел 
на 1956 год.

Своей ближайшей задачей 
строители считают максимальное 
укрупнение железобетонных кон
струкций с тем, чтобы полнее 
использовать подъемную силу 
кранов. С этой целыо решено в 
1956 году изготовить плиты 
«на комнату», стеновые панели 
на два этажа, цельные санузлы, 
перегородки, железобетонные 
оконные коробки и стропила.

Сейчас решающее значение 
приобретает четкая работа заво
дов - поставщиков —  крупнопа
нельного домостроения и железо
бетонных изделий. Между тем су
ществующий завод сборного же
лезобетона при использовании 
летних площадок может вырабо
тать только 7.500 кубометров. 
Этого, конечно, недостаточно. 
Следовательно, необходимо рас
ширить цехи и усилить площад
ки открытого бетонирования для 
выпуска как минимум 15 тысяч 
кубометров бетона.

Руководству управления сле
дует в ближайшее время решить 
и некоторые вопросы перспектив
ного порядка. В частности, необ
ходимо форсировать строитель
ство Меркудшвскои обогати
тельной фабрики, обеспечива
ющей наши стройки промытым и 
просеянным песком. Это резко по
высит качество изделий и снизит 
на сотни тонн расход цемента.

Необходимо также продумать 
способы транспортировки круп
ных изделий и деталей до места 
укладки их, тем более, что суще
ствующий сейчас способ перевоз
ки изделий на обычных автома
шинах является серьезной поме
хой, он недостаточен по техниче
ской грузоподъемности и не обес
печивает доставку изделий без 
повреждений.

Работники заводов - постав
щиков сб-орных конструкций и 
деталей, а также строительных 
площадок (управления многое 
уже сделали по внедрению 
сборного железобетона в строи
тельную практику. Но возможно
сти далеко не исчерпаны. А бы
строе и полное использование ре
зервов позволит первоуральским 
строителям .выйти по применению 
сборного железобетона на первое 
место «реди уральских строек.

Н. ПАНКОВ, 
начальник планового отдела;

В. ТЕП Л ОВ, 
производитель работ.

Еак общий недостаток первого . 
дня занятий, следует отметить | Бригада слесарей вентиляционной служ бы , которую возглав-
плохую явку слушателей круж- і « ляет Е. П. Логинов, — одна из передовых на дробильно-обогати-

ков и лектория, 
ѵ В. СТАХОВ,

*11 MCI L . IS. y iu i nnUD, ‘ -
тельной фабрике рудоуправления. Сам Е. П. Логинов йлан сентяб
ря выполнил на 107,4 процента.

НА СНИМ КЕ. Е. П. Л О ГИ Н О В за  работой.



Трудовым р е з е р в а м — 15 лет
Самое почетное звание

МНОГИЕ молодые ребята 
часто задумываются над 

тем, иуда пойти учиться, кем 
быть. Мне кажется, что самая 
почетная профессия в нашей 
стране —  рабочий человек. 
Скоро я буду выпускником 
ремесленного училища ЛЕ 6. У 
меня специальность —  куз
нец-универсал. Я прилагаю 
все силы к тому, чтобы в со
вершенстве овладеть своей 
профессией, потому' что знаю 
—  кузнецы занимают далеко 
не последнее место ів промыш
ленности. Я никогда не сожа
лел о том, что поступил 
учиться в ремесленное учи
лище.

Наше училище имеет хоро
шие учебные мастерские и 
классы, спортзал, красный 
уголок," библиотеку. В свобод
ное время ребята занимаются 
в технических кружках, спор
тивных секциях.

Мы прилагаем все силы к 
тому, чтобы стать настоящими 
мастерами своего дела и вый
дя из училища оправдать са
мое высокое звание на свете—  
звание рабочего человека.

В. П ОРЫ ВАЕВ, 

учащийся группы кузнецов.

44 года обучаю молодежь
Уже 44 года я работаю над 

воспитанием молодых квалифи
цированных рабочих. 22 тода 
тружусь в ремесленном училище 
Л1 6 в качестве мастера произ
водственного обучения и препо
давателя групп слесарей по ре
монту промышленного оборудова
ния. С прошлого года начал ра
ботать мастером отдела техниче
ского контроля н классным ру
ководителем.

За прошедшее время, вместе со 
своими коллегами по работе из 
неопытных подростке® мы подго
товили не одну тысячу квалифи
цированных и сознательных мо
лодых рабочих. Сейчас на Ново
трубном заводе нет почти ни од
ного цеха, где бы не работали 
мои бывшие ученики. Многие из

них трудятся орвгадіирами, ма
стерами и на других ответствен
ных постах. Среди бывших уче
ников ремесленного училища не
мало передовиков производства.

Приятно сознавать, что твои 
труды не пропадают даром. Ви
дишь, как растет наша молодежь 
и становится сознательным 
строителем, коммунизма.

Несмотря на мои, как будто 
бы преклонный возраст (мне 66 
лет), я попрежнему люблю свое 
дело. Повседневно находясь среди 
молодежи, чувствую себя вполне 
бодрым и здоровым. И очень хо
чется проработать среди молоде
жи еще много, много лет.

А. ТОЛКАЧЕВ, 
мастер ОТК и классный 

руководитель РУ № 6.

4.853  рабочих  
различны х проф ессий
Школа фабрично - заводского 

обучения № 71 была организова
на в 1943 году на базе Ново
трубного завода. С того времени 
она выпустила 4.853 квалифи
цированных рабочих: прокатчи
ков, токарей, слесарей, кузне
цов, плотников, бетонщиков, 
монтажников и многих других 
профессий.

Такие выпускники школы, как 
К. Сунцов, 11. Ефремов, Н. Со
ловьев, А. Погодин, С. Петухов и 
другие трудятся сейчас на раз
личных участках города и доби
ваются высоких показателей.

В связи с задачами улучшения' 
качества подготовки молодых ра
бочих, из года в год улучшается 
учебно - воспитательная работа, 
учебные кабинеты пополняются 
необходимыми пособиями. Школа 
имеет высококвалифицированных 
мастеров производственного обу
чения. Среди них мастера М. А. 
Маінягин, Н. Д. Леушкин и др.

В новом очередном наборе, ко
торый начал учебу с 29 сентяб
ря этого года, школа готовит 250 
молодых строителей с 10 месяч
ным сроком обучения.

Помимо учебы воспитанники 
нашей школы занимаются в тех
нических кружках, в кружках 
художественной самодеятельно
сти, в спортивных секциях.

Молодежь, поступившая в шко
лу, пришла в хорошее общежи
тие. В распоряжение учащихся 
предоставлены хорошо оборудо
ванные классы, клуб, библиоте
ка, музыкальные инструменты и 
так далее.

Па ту заботу, которую прояв
ляют к трудовым резервам партия 
п правительство, наша молодежь 
ответит отличной учебой и само
отверженным трудом на благо Ро
дины. . <*>• РЯЗАН О В,

директор школы фабрично-за
водского обучения № 71.

Благодарны партии и правительству.

РЕМЕСЛЕННОМ училище 
1 Л= 6 я начал учиться в 

1954 году по специальности 
слесаря. Уже с первых дней 
учебы понравилась мне буду
щая профессия, так как в ней 
очень много интересного.

Для хорошей учебы нам соз
даны все условия. Училище

имеет хорошо оборудованные 
мастерские и кабинеты, нас 
обучают такие опытные ма
стера и преподаватели, как 
Ю. М. Орлов, М. Г. Хамзин, 
А. В. Толкачев и другие.

Нравятся мне и то, что мы 
не только обучаемся производ
ственным профессиям, но и 
повышаем свой общеобразова
тельный и культурный уро
вень. Большая часть наших 
учащихся посещает школу ра
бочей молодежи.

Мы очень благодарны на
шей родной партии я  прави
тельству за то, что они предо
ставили возможность получить 
специальность. В ответ на эту 
заботу, мы обещаем хорошо 
окончить училище и стать до
стойным пополнением рабочего 
класса нашей страны.

Л. ШЕВЧУК, 
учащийся группы 

слесарей № 11.

Не забуду родного училища
В 1947 году я окончил ремес- 

л иное училище X» 6 и поступил 
на Новотрубный завод в каче
стве слесаря шестого, разряда.

Два года учебы в ремесленном 
училище не .пропали даром. За 
это время я получил хорошие 
знания. Работая на производстве, 
старался не уронить чести свое
го родного училища.

Чтобы не отставать от уровня 
развития техники, я поступил 
в вечерний металлургический 
техникум, который окончил в 
этом году. Сейчас работаю в от
деле главного механика инжене
ром кранового хозяйства и учусь 
на первом курсе заочного отделе
ния политехнического института.

Прошло восемь лет с тех пор, 
как я вышел пз стен ремеслен
ного училища. Но у меня всегда 
останутся о нем самые лучшие 

і воспоминания. Всегда буду пом- 
(нпть ту заботу, которую прояв

ляли к нам директор училища 
тов. Стахов, мастера производст
венного обучения тт. Пономарев, 
Шулин, Денисов и другие. Хо
чется сказать большое спасибо 
моим бывшим учителям тт. Дыха- 
новекому, Толкачеву, Хамзину, 
М к-рушевекэму за те знания, ко
торые они нам дали.

С каждым днем совершенст
вуется наше производство. Оно 
требует все больше и больше вы
сококвалифицированных рабо
чих, мастеров своего дела. U от 
всей души хочется пожелать 
моим младшим товарищам, —  
ученикам ремесленного училшца, 
—  чтобы они отлично учились, 
хорошо овладевали выбранными 
профессиям и по окончанию учи
лища приходили на наш завод.

Г. Ф И ЛИ П ПО В, 
инженер кранового хозяйства 
завода, бывший ученик ремес
ленного училища № 6.

За высокое качество подготовки 
молодых рабочих

2 ОКТЯБРЯ 1940 года был 
издан Указ Президиума Вер

ховного Совета СССР об органи
зации ремесленных училищ и 
школ ФЗО, которым было поруче
но готовить для народного хо
зяйства страны молодых квали
фицированных рабочих. Сейчас 
в системе трудовых резервов на
считывается свыше 3 тысяч 
учебных заведений, готовящих 
квалифицированных рабочих бо
лее, чем по 500 специальностям.

Первоуральское ремесленное 
училище № 6, созданное на базе 
Новотрубного завода, является 
одним из крупнейших в Сверд
ловской области. За годы своего 
существования оно подготовило 
около 4 тысяч молодых рабочих: 
трубопрокатчиков, сварщиков, 
газовщиков, слесарей, термистов, 
токарей, электромонтеров и т. д.

Большинство воспитанников 
училища трудится в коллективе 
Новотрубного завода. За выдаю
щиеся трудовые успехи награж
дены правительственными на
градами и удостоены звания «По
четный металлург страны» стар
шие вальцовщики А. Дворников, 
Г. Наполюк и П." Ягнюков, бри-

яв.дяются также дежурный сле
сарь М. Жихарев, бригадир элек
триков В. Отаров, кузнец Н. Шев
ченко и многие другие.

Умело применяя полученные в 
училище знания и изучив глубо
ко производство, многие наши 
воспитанники являются актив
ными рационализаторами. Так 
кузнец Н. Постылев внес 15 ра
ционализаторских предложений с 
экономическим эффектом 3.900 
рублей, бригадир П. Овепенко —  
11 предложений с экономическим 
эффектом 7 тысяч рублей, кузнец-
Н. Шевченко подал 10 предло
жений и т. д.

Очень многие воспитанники 
училища, придя на производство, 
продолжают повышать свои зна
ния. Они учатся в школах рабо
чей молодежи, школе мастеров, 
на различных курсах. Только в 
металлургическом техникуме сей
час обучается около 30 наших 
выпускников.

Немало бывших учащихся РУ 
Д; 6 выросли до инженерно-тек- 

; этников завода. Так, 
старшим

★

Б. СТАХОВ, 
директор ремесленного 

училища № 6

★

мастером, тов. Лысов —  старшим 
электриком, тов. Городов —  ма
стером, тов. Филиппов —  ин
женером в отделе главного меха
ника завода.

Благодаря неустанной заботе 
партии и правительства о госу
дарственных трудовых резервах, 
в нашем училище созданы все 
условия для обучения и воспита
ния молодых рабочих. Училище 
располагает хорошими учебными 
мастерскими и кабинетами. Для 
организации культурного отдыха 
учащихся имеется клуб, спор
тивный зал, красный уголок, 
библиотека, насчитывающая свы
ше 13 тысяч томов различной 
литературы.

Учебно-воспитательный про
цесс в училище осуществляет пе
дагогический коллектив в лице 
мастеров производственного обу
чения, преподавателей и воспи

тателей. В его составе немало 
работников, много лет своей 
жизни отдавших благородному де
лу воспитания молодежи. Среди 
них А. В. Толкачев, проработав
ший в области профессионально
го обучения свыше 40 лет, 
А. А. Февралев и А. П. Николаев 
работают в учи.тнще более 20 
лет.

Перед учебными заведениями 
трудовых резервов поставлена 
задача, чтобы каждый выпускник- 
в совершенстве овладел в процес
се обучения своей профессией, 
хорошо ознакомился с достиже
ниями науки и техники, научил
ся применять рациональные спо
собы п приемы труда. Добиваяеь 
выполнения этой задачи, коллек
тив училища улучшает качество 
своей работы. Это видно, прежде 
всего, но результатам выпусков 
молодых рабочих. Если в 1954 
году среди выпускников училища 
были несдавшие экзамен на уста
новленный разряд, то в 1955 
году все выпускники едатп госу
дарственный экзамен и большин
ство получили отличные оценки.

Готовясь к 1955— 1956 учеб
ному году, коллектив училища 
проделал большую работу. Заново 
оборудованы две слесарные ма
стерские, хорошо отремонтирова
но оборудование кузницы, прове
ден ремонт станочного парка и 
здания училища, приобретен на
бор инструмента. Педагогический 
коллектив училища пополнился 
молодыми специалистами.

Однако в нашей работе есть и 
недостатки, которые мешают 
улучшению качества подготовки 
молодых рабочих. К ним относят
ся прогулы учащихся, наруше
ние устава училища и правил 
поведения. Все это является 
следствием того, что отдельные 
мастера и преподаватели неин
тересно проводят свои уроки п 
слабо занимаются воспитатель
ной работой. Многое в устране
нии указанных недостатков за
висит и от учащихся, от их до
бросовестного отношения к сво
им обязанностям.

Готовясь достойно встретить 
XX съезд КПСС, коллектив наше
го училища приложит все силы 
к тому, чтобы изжить недостат
ки в своей работе и обеспечить 
высокое качество подготовки мо
лодых рабочих.

гадир кольцевой станины Б. Но
сов, старший сварщик К. Горю- ническнх рае 
нов. Передовиками производства j тов. Краснов работает



ш  редакционной почты
Н Л Ш Я  ПОЧТА

Замечательными событиями богат минувший сентябрь. 
Горняки Первоуральского рудоуправления рапортовали о д о 
срочном выполнении пятилетнего плана. Заверш или свою пя
тилетку и динасовцы. О своих трудовых п обедах делились на 
страницах газеты с нашими читателями многие труженики 
этих предприятий. С обстоятельными материалами выступи
ли главный инженер рудоуправления тов. Куруленко («Секрет  
наших успехов»), техрук горного цеха тов. Терещенко (« П о л 
нее использовать резервы ») и другие.

О борьбе за  экономию и снижение себестоимости продук
ции рассказал в своей корреспонденции главный бухгалтер 
швейной фабрики тов. Елькин. Интересным был репортаж о 
советских буднях — «Л ю ди нашего города», — написанный 
тов. Татариновым. Активные рабкоры (тт. Чемеринский и Ро- 
зенман опубликовали в сентябре свои материалы. Они' рас
сказали о славных тружениках своих цехов — рационализа
торах, новаторах производства, лю дях творческой мысли, см е
лого дерзания.

Впечатлениями о поездке в Москву и Л енинград поделились 
с нашими читателями руководитель агитбригады клуба Ме
таллургов тов. М атизен, участники бригады тт. Попов, Бы
стров. Обстоятельный материал «Клубы — центр производст
венно-технической пропаганды» написал постоянный рабкор, 
заведующ ий отделом пропаганды и агитации горкома партии 
тов. Тимошин.

Всего за  истекший месяц в редакцию поступило 150 писем, 
(106 из них опубликовано, остальные находятся на обработке), 
а от начала года — 1.270. Это гораздо больше, чем в 1953 и 
1954 годах: редакция за  такой ж е  период получала соответст
венно 1.060 ,-и 1.160, из которых іна сентябрь (приходилось 113 
и 125.

Хочется вновь вернуться к вопросу, как ж е реагируют на 
критические замечания газеты отдельные руководители. В ос
новном положение улучшилось. Своевременно отвечают на все 
запросы редакции (начальник конторы связи тов. Зотеев, пред
седатель заводского комитета Хромпикового завода тов. 
Жильцов и другие. Но тот ф акт, что из ,72 ответов, которые 
долж на редакция получить в сентябре, поступило лишь 37, 
говорит у ж е  сам за  (себя.

Д ва запроса было послано секретарю партийной организации  
Гологорского механического завода тов. Н арбутовских. В од
ном говорилось о волоките ,с ремонтом детских яслей, в д р у 
гом — о подготовке предприятия к зиме. Но ответов на эти 
выступления нет до  ісих pop. Не реагировал д а  выступление 
«О стенной печати забыли» и секретарь партбюро Старотруб- 

^ о го^ ав ода^ тов ^ С тахов . С такими фактами мириться нельзя.

Депо ремонтируют... пять лет
-Пять лет назад Первоуральское j фернѳе отопление. В паровозную

j и вагонную секции пар вообще 
не проходит. Смонтированное па
ровое 'Отопление в бытовых поме
щениях в некоторых местах те
чет, и батареи нисколько не про
греваются.

Планировка л о ч і в ы  около».депо 
не закончена. Для выполнения 
ее требуется на две смены буль
дозер. По, несмотря на неодно
кратные заверения,, тов. Макси
менко не выделяет технику для 
планировки.

Последнюю дату окончания ре
монта депо тов. Максименко уста
новил 1 сентября. Срок прошел, 
а конца работам не видно.

Хочется знать: какой же те
перь срок окончания 'ремонтных 
работ назначит тов. Максименко? 
Пусть на это ответит секретарь 
парторганизации Уралмедьетроя 
тов. Генералов.

управление треста Уралмедь- 
строй начало капитальный ре
монт паровозного депо на Хро-м- 
пик-овом заводе. За это время на
чальник управления тов. Макси
менко давал много клятв, обеща
нии и заверений в сроки и каче
ственно выполнить работы. Но 
своего слова тов. Максименко не 
одержал. Ремонт депо не закопчен 
и по сей день.

Еще в апреле прошлого года 
начальник стройуправления да
вал обещание подключить воду 
для депо. Прошло более года, а 
водопровод до сих пор не подклю
чен. Вырытые траншеи залило 
водой. Скоро она замерзнет, и тог
да вообще нельзя будет подклю
чить водопровод. Значит, если 
даже ремонт депо и будет закон
чен, то эксплуатировать его без 
воды нельзя.

Не опробовано здесь и калори- Ф. КОБУТА.

ПОКА ХОДИТ КОМ ИССИЯ
На улице Володарского нахо

дится общежитие № 14, где жи
вут работницы Новотрубного за
вода. Зайдите в любую комнату. 
Чистота, порядок.

Но беда в том, что нам некуда 
девать свои вещи —  пальто, пла
тья. В комнатах есть гардеробы, 
но они невместительны.

Бывают в общежитии различ
ные комиссии, проверяют, как

живем, А перед приходом их 
комендант и воспитатель ходят 
из комнаты в комнату и требуют 
немедленно убрать со спинок кро
ватей одежду. Но куда прятать 
ее. Девчата свертывают свои 
кофты, платья и убирают их под 
койки, в дальний угол на то вре
мя, пока ходят комиссия...

Группа жильцов 
общ ежития №  14.

В БОРЬБЕ ЗА ИНТЕРЕСЫ  
ТРУДЯЩИХСЯ

3 октября исполнилось 10 лет 
существования Всемирной феде
рации профсоюзов (ВФЛ) —  са
мой крупной и действенной в 
истории рабочего движения 
международной организации 
профсоюзов. Ее создание сразу 
же после окончания второй миро
вой войны было продиктовано 
новыми задачаімя, вставшими пе
ред профсоюзами всех стран, за 
дачами, вытекающими из необхо
димости использовать борьбу за 
улучшение материального поло
жения трудящихся колониальных 
и зависимых стран, и упрочение 
мира, В соответствии с этими за
дачами была выработана прог
рамма Всемирной федерации 
профсоюзов. На базе этой прог
раммы ів ВФП объединились 
профсоюзные- организации Совет
ского Союза, стран .народной де
мократии, всех капиталистиче
ских государств, -включая США, 
а также колониальных и зависи
мых стран. На первый конгресс 
федерация, состоявшийся 3 октяб
ря 1945 года, съехались предста 
вители профсоюзов 5G стран. С 
первых же дней существования 
ВФП повела энергичную борьбу 
за осуществление своей програм
мы. Она решительно выступила 
в защиту интересов трудящихся, 
требовала повышения их жизнен
ного уровня, отстаивала профсо
юзные права и демократические 
свободы, повсеместно поддержи
вала национально-освободитель
ное движение на;родов колониаль
ных и зависимых стран, вела 
упорную и все более успешную 
борьбу в защиту мира, против 
гонки вооружений, за запреще
ние оружия массового истребле
ния людей.

Такая деятельность ВФП не 
страивала, однако, организато

ров «холодной войны», которые 
в 1949 -году предприняли попыт
ку подорвать международное 
профсоюзное единство. В этих це
лях небольшая группа профсоюз
ных лидеров западных' стран, в 
том числе Англю и США, отка
залась от согласованной на пер
вом конгрессе программы, вышла 
из ВФП . и -образовала свою, сепа
ратную организацию, так на
зываемую «Международную кон
федерацию свободных профсою
зов» (МКСП).

Но раскольникам не удалось 
подорвать ВФП, приостановить и 
дезорганизовать ее деятельность 
и развитие. За истекшие 10 лет 
численность ВФП возросла более

чем на 13 миллионов человек, и 
в настоящее время она объеди
няет более 80 миллионов трудя
щихся 64 стран. Уже одни эти 
цифры подтверждают жизнен
ность федерации, которая служит 
живым воплощением международ
ной солидарности трудящихся.

За первое- десятилетие своего 
существования ВФП стала боевым 
руководящим центром всемирного' 
движения, профсоюзов'. Разрабо
танная федерацией Хартия проф
союзных нрав трудящихся вдох
новляет рабочих и служащих ка
питалистических стран в их 
борьбе за свои жизненные инте
ресы.

Отражая эти , интересы, ВФП 
неустанно призывает к восста
новлению единства международ
ного профсоюзного движения. В 
связи с десятилетием федерации 
ее Исполнительное бюро приня
ло резолюцию, в которой говорит
ся: «Десятая годовщина ВФП 
должна знаменовать собой шаг 
вперед по пути создания единст
ва трудящихся в борьбе' за хлеб, 
мир и свободу». Этот призыв на
шел повсюду живой отклик.

Десятилетие Всемирной феде
рации .профсоюзов отмечено в ка
питалистических странах, в- том 
числе в США, многочисленными 
собраниями членов профсоюзов, 
на которых подчеркивалась необ
ходимость установить единство 
действий трудящихся как внутри 
отдельных стран, так и в меж
дународном масштабе. Во второе 
десятилетие своего существова
ния ВФП вступила под флагом 
дальнейшей борьбы за единство 
-профсоюзного движения, за новые 
успехи в защите мира и интере
сов трудящихся.

НА СЕССИИ ГЕНЕРАЛЬНОЙ 
АССАМБЛЕИ ООН

В Нью-Йорке продолжает свою 
работу десятая сессия Генераль
ной Ассамблеи ООН. На пленар
ных заседаниях в общей поли-ти

щение новой мировой воины, на 
развитие сотрудничества между 
всеми странами.

Значительное место но ны
нешней сессии Генеральной Ас
самблеи ООН занимают вопросы, 
связанные, с национально-освобо
дительной борьбой колониальных 
народов Азии и Африки. Ожив
ленная дискуссия развернулась, 
в частности, вокруг предложений 
14 стран Азии и Африки о вклю
чении в повестку дня Ассамблеи 
одного из таких вопросов —  
алжирского. Генеральный ко

митет, подготовляющий рекомен
дации по повестке дня, большин
ством голосов высказался против 
включения алжирского вопроса, в 
повестку дня. Но на пленарном 
заседании Генеральной Ассамблеи 
многие делегаты (Индонезии, 
Таиланда, Ливана, Боливии, Аф
ганистана, Индии, Чехословакии, ■ 
Советского Союза и др.) выступи
ли за включение его в повестку 
дня. Представитель Индии Е. Ме- 
нон ' обраіил внимание на то, 
чт-о (в, военных операциях по по
давлений национально-освободи
тельного движения в Алжире 
участвуют французские, войска, 
входящие в систему Северо-Ат
лантического военного блока. 
Ряд других делегатов так же под
черкивал, что неспокойное по
ложение, создавшееся сейчас в 
Алжире, представляет опасность 
для мира в -этом районе. При этом 
высказывали надежду, что рас
смотрение алжирского вопроса 
будет содействовать мирному уре
гулированию в Алжире, с учетом 
законных прав и Национальных 
интересов алжирского народа.

Против рассмотрений алжир
ского вопроса особенно горячо 
выступали представители Фран
ции, Англии, США и Бельгии. 
Однако 28 голосами против 27, 
алжирский вопрос был включен 
в повестку дня -нынешней сес
сии Генеральной Ассамблеи,

I десятой сессии Генеральной Ас
самблея ООН. Решение Генераль
ной Ассамблеи вызвало так же

ческой дискуссии выступают ру- і Французское правительство реа- 
ководители различных делегаций, ! ги'Р°ва-Т0 на это решение івызо- 
излагающие позиции своих пра- Ё0М в Париж своей делегации на 
вительств в отношении наиболее 
важных вопросов. Почти все они 
отмечают ослабление международ- 
ной напряженности и благотвор- j недовольство руководителе!! Се- 
ное влияние на отношения меж- геро-А-тдаінтичеіского Союза, поя- 
ду странами -после -совещания ! вились> в частности, сообщения 
Г-ав правительств четырех дер- 0 их намерении «привлечь к от
жав в Женеве. Улучшение отно
шений между государствами, как 
подчеркнул в своем выступлении 
руководитель чехословацкой деле
гации В. Давид, отражает мощное Севеіро-Атладтического блока по

ветютвенности» двух членов это
го союза —  Греции и Исландии, 
которые отказались голосовать 
вместе, с другими участниками

движение народов, направленное 
ьа упрочение мира и предотвра-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

2 сентября в газете «П од зн а
менем Ленина» №  105 была опу
бликована заметка Ф. Кобуты 
«Забывчивые диспетчера».

Как сообщил редакции директор  
Хромпикового завода тов. А ре
фьев в ответ на это выступление, 
случаи несвоевременной подачи 
доломита по вине работников ж е

лезнодорожного цеха ранее имели 
место.

В целях улучшения работы это
го цеха и бесперебойного снабж е
ния сырьем проведено производ
ственное совещ ание работников 
ж елезнодорож ного цеха совместно 
с диспетчерами завода.

Со счетом 2:2
Много зрителей явилось 4 ок

тября н-a стадион Динасового за 
вода. В этот день там состоялась 
переходная игра на право участия 
в первенстве РСФ СР. Встретились 
команды хозяев поля и «Авангар
да» (г. Нижний Тагил). П о пра
вилам динасовцы, как чемпионы 
области по футболу, должны бы
ли провести две -переходные игры. 
Первую встречу в г. Нижнем Та
гиле они выиграли со счетом 2:1. 
Если они выиграют и сегодняш 1 
нюю встречу или добьются хотя  
бы ничейного результата —  им 
обеспечено право на * будущий  
год играть на первенство РСФСР.

Игра проходила в бурном тем

пе. На третьей минуте динасовцы  
заби ваю т первый мяч в в-орота 
футболистов «Авангарда». Тагиль- 
чане стремятся отыграться. 
Острые моменты возникают то у 
одних, то у  других ворот. В кон
це первой половины гости срав
нивают счет.

В о второй половине игры коман
да  Д и наса доводит счет д о  2:1. 
И вновь футболисты Н ижнего Та
гила забивают ответный мяч. О б
щий счет этой интересной встречи 
2:2. Футболисты Динасового заво
д а  получили почетное право уча
ствовать в розыгрыше -первенства 
РСФ СР по футболу в 1956 году.

алжирскому вопросу.
И. Л А П И Ц К И Й .

З а  редактора М. ЧУВАШ ОВ.

ОТКРЫТ ПРИЕМ ПОДПИСКИ 
НА ГАЗЕТЫ  И Ж УРНАЛЫ 

НА 1956 ГОД

С 1 по 15 октября производится 
-прием подписки на газеты и ж ур 
налы на 1956 год для культурно- 
просветительных учреждений и 
служебного пользования.

С 15 октября по 1 ноября от
крывается прием подписки от ин
дивидуальных -подписчиков.

Подписка для организаций про
изводится в гор-о-дском отделе Со
юзпечати. И ндивидуальная под
писка будет приниматься в-о всех 
почтовых отделениях, на крупных 
заводах и общественными распро
странителями. Союзпечать.


